

Quelques réactions immédiates de parents

F [REDACTED]
7 novembre 2018

Monsieur Rodrigues,

Nous souhaitons dans un premier vous apporter tout notre soutien. Nous ne cautionnons pas du tout la démarche entreprise par cette petite poignée de parents qui se permettent de vous adresser un courrier outrageant au nom de tous les parents d'élèves de la 1ère S4 sans autorisation de notre part !

Nous ne comprenons pas du tout la démarche mise en place par ces parents pour résoudre les difficultés éventuelles de leurs enfants en mathématiques!

En quoi vous adresser un courrier menaçant et diffamatoire va aider leur enfant??? Et encore plus menacer de faire intervenir la presse!! (réaction totalement disproportionnée , qui reflète bien le fait que certains parents prennent leurs progénitures pour des petites starlettes au centre de tout!)

Une première étape aurait été de vous demander un rendez vous pour expliciter les soucis rencontrés en mathématiques.

Notre fils Théo nous a parlé de l'apport culturel que vous abordez en classe sur l'origine de certaines notions mathématiques!

Il est conscient de la chance d'avoir un professeur de votre qualité et ne cesse de nous le dire!

Nous avons entière confiance en votre enseignement et en votre démarche pédagogique .

L'enseignant doit être respecté pour son investissement auprès de nos enfants.

Cordialement Mr et Mme F [REDACTED]

RL R [REDACTED]
7 novembre 2018

Au vu, de la communication constructive que vous avez avec Thays. Au vu de la bienveillance que vous accordez à sa réussite, je ne pouvais rester sans agir, c'est pourquoi j'ai contacté la direction du lycée, pour dire tout le soutien que Thays avait reçu de votre part. Que ceux qui voulaient faire des exercices en +, pouvaient aller au furet du Nord ou sur internet. Que vous n'avez jamais refusé de ré expliquer a Thays et que oui , le programme a été donné en début d'année . De même j'ai indiqué que le prof particulier de Thays comblait des lacunes du collège, en coopération avec vos consignes, que ce n'était pas un étudiant de 20 ans a 20€ de l'heure, mais un ingénieur et prof de math et physique chimie a l'école d'orthoptie de Lille, que je payais 82€. Et que ce monsieur a trouvé le programme très cohérent et votre démarche envers la réussite de Thays, rarissime.

Merci encore pour elle et son projet. Elle est très affectée par la situation.

Bon courage

Mme D [REDACTED]

CK CA [REDACTED]
8 novembre 2018

Bonjour Monsieur,

Je tiens à vous apporter également mon soutien....Il est apparemment devenu difficile aux gens de communiquer et tellement plus simple d'attaquer !

Je sais que Chloé vous soutient aussi .

Cordialement

Mme Ca [REDACTED]

DJ DI [REDACTED]
8 novembre 2018

Bonjour Monsieur Rodriguez,

Nous n'avions pas connaissance de cette lettre . Il est vrai que plusieurs parents se sont manifestés auprès de M Moren au sujet des cours de français. Concernant votre discipline, nous ne remettons pas en cause vos compétences mais serait il possible de donner plus d'exercices pour mieux maîtriser le cours théorique.

D'avance merci,

Bien cordialement,

M er Me Dé [REDACTED]

DP D [REDACTED]
8 novembre 2018

Je tiens à vous assurer de tout notre soutien et de notre confiance en votre enseignement.

Mr et Mme D [REDACTED]